



SCS（関中コミュニティスクール）のスローガン
「しあわせ関中計画」



【2月13日に第4回CS会議が開催されました】

今回の協議事項

- ・11月～2月の生徒のようす
- ・坂下地区自転車通学許可について
- ・不登校の現状について
- ・学校評価について
- ・今年度の活動報告について
- ・来年度について



第4回会議の様子

◆ 11月以降、様々な行事が行われました ◆



PTAバザーの様子



キャリア教育講演会



中庭コンサート



アスレ園児さんとの交流



←西光寺での講話の様子

1年生は校外学習（奈良県西光寺）で人権学習を行いました。学校全体では9月から12月に様々な人権学習に取り組み、学校生活の中でどのように行動するのが良いのか、自分の言動を振り返り、考える機会を必要に応じて取り組んでいます。

🚲 坂下地区自転車通学許可について 🚲

前回のCS通信でお知らせしましたが、その後、沓掛、市瀬、坂下の自治会長さんに承認していただき、教育委員会に申請書の手続きを行いました。令和7年1月8日より通学可能となりました。生徒たちのために、安全面等を協議していただいた皆様、ありがとうございました。

◆ 不登校の現状について ◆

今回の話し合いでは、校長先生から2月に参加された対話集会のこと、不登校の子ども達のための相談場所や居場所の周知、また地域や関係機関等と連携し組織として取り組んでいく必要性の話がありました。その後、不登校について意見交流をする中で、多様な学びの場、

居場所も大切ではあるが、人と人の小さなつながりの積み重ねも同じように大切ではないかということをご共有しました。

学校運営協議会委員の方々と 1 年を通して、不登校について情報・意見交流できたことは、とても貴重な時間でした。本当にありがとうございました。



◆ 学校評価アンケートについて ◆

◎家庭学習の取り組みや平日、休日の勉強時間について

→前期よりは数値は上がったが、保護者アンケートの「子どもは、家庭学習にとりくめている。」では数値が下がっており課題である。

◎「心配ごとや悩みごとなどは先生に相談しやすい。」項目について

→前・後期とも 75%。今まで以上に生徒たちに、声をかけたり認めたりすることで改善できるのではないかと考えている。

◎「あなたは、自分のことが好きだ。」項目について

→上記同様に、前向きな言葉がけや努力を認め、過程を大切に、学校・家庭・地域からの積極的な働きかけを大切にしていきたい。

◎「将来の夢や目標をもっている。」項目について

→自分の将来像や道筋が立てられるように、引き続き、キャリア教育学習や進路学習に取り組んでいきたい。

◎「家族の間でネット(携帯、スマートフォン、パソコン等)に関して約束事やルールがありますか。」

「ネットを使用するにあたって、家族や子ども同士の間でルールが必要だと思いますか。」

保護者用項目について

→保護者は約束事やルールが必要だと思っている方が多いが、実際には数値が低い傾向である。年に数回メディアコントロール週間に取り組む機会があり、親子でルールについて話し合っていたら、学校でも考える時間を持ち、メディアと上手に付き合えるように取り組んでいきたい。

◆ 来年度について ◆

学校運営協議会委員の方々、1 年間本当にありがとうございました。

来年度、第 1 回 CS 会議は令和 7 年 4 月 17 日(木) 18時 45 分～ 関中学校 2F 会議室にて開催予定です。

◆ 令和 6 年度卒業証書授与式が行われました ◆

3 月 7 日に卒業証書授与式が行われました。今年度も、在校生 1、2 年生全員が参加し、53 名の卒業生を送ることができました。

